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■ 会 長 報 告            村松 章隆君
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●ソング 四つのテスト・いい日旅立ち

●ソングリーダー

藤枝南ロータリークラブ会報藤枝南ロータリークラブ会報

【｛２０１２-２０１３年度ＲＩテーマ】 鈴木 健夫君

 
 皆さんこんにちは！ まず、ガバナーノミニー

決定について、２０１３－２０１４年度当地区ガ

バナーノミニーとして、甲府ＲＣ 会員野口英一

氏を指名する旨の報告を受付けましたので、ＲＩ

細則 13.020.6 の定めに従い,当地区内クラブに

公表いたします。 

文書が届きましたので、報告いたします。 

 又、ＲＩ米国本部より詐欺メールが出回ってい

るので、注意するように文書が届いておりました。

絶対に返信したり個人情報を送信したりしない

でくださいとのことでした。 

ロータリーとロータリー財団にとって大きな

達成の一年となりました。ポリオ撲滅においては、

インドがポリオ常在国のリストから除外された

まして、アフガニスタン、ナイジェリア、パキス

タンの３カ国のみとなりました。最後の道のりは

困難なものですが、ロータリアンと支援者の皆様

の懸命なご活動と支援があれば、ロータリーは

「ポリオの無い世界」をもたらすことができると

確信しております早くそうなって欲しいと思い

ます。 

今日は、会長幹事会が静岡で第４回目の会議が

あります。内山幹事と共に参加いたします。何か

報告があれば後日いたします。 

話はかわりますが、来る３月１０日（日）藤枝

マラソン１０㎞に参加いたします。会員の方で参

加する方がありましたら、楽しく走りましょう。

因みに９；１０スタート～、１１；３０ が制限

時間です。４０歳記念で駿府マラソン５km、日本

平マラソン１０km に参加して以来です。  

 
 
 

■ 幹 事 報 告            内山 淑夫君 
• ２６６０地区より 
「詐欺メール」の注意喚起のお知らせが届いて

おります。 
• ２６２０地区より 
石和ＲＣ名称変更のお知らせが届いておりま

す。 
石和ＲＣ→笛吹ＲＣ 

• ２６２０地区より 
「田中作次物語」DVD の紹介と申込書が届い

ております。 

■ 出 席 報 告                望月 誠君       
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

33／44 75.00％ 34／44 77.27％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○池ヶ谷君 ○江﨑君 ○小林君 ○佐野裕君 
○鈴木徹君 ○多々良君 ○樽井君 ○早川君 
池谷君 漆畑君 森竹君 
(２)メークアップ者 
望月 誠君（島田） 山田 壽久君（藤枝） 

■ 会 員 卓 話                    

人生泣き、笑い         竹田 敏和君 
 今までの人生を振り返ってみました。 
私は、一年浪人して大学に入り、卒業後、富士市

にあるマルダイという材木屋に就職しました。父

の取引先の外材の問屋さんがマルダイと取引が

あり仲介をしてくれて決まりました。普通の就職

とはちがって修業という型の就職でした。三年半

マルダイに勤めさせていただきましたが、この時

の経験は今の私にとって非常に大きな年月でし

た。 
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当時マルダイは、139 号線（大月線）沿いにあ

りました。敷地には、3000 坪位の所に、木材倉

庫・建材倉庫・事務所棟・土場とギッシリ建って

いて、空きスペースには所狭しと材木が積みあが

っていました。社長は深沢一元といい、竹を割っ

た様な性格の人で、頭もきれるし度胸もあるカリ

スマ性のある人物でした。私が入社した頃は社員

が５０～６０人、運送屋さんが１５～１６人、売

り上げが年５０～６０憶円位の規模でした。営業

一課が富士、沼津、御殿場、伊豆。２課が富士宮

清水、静岡以西。３課が山梨、神奈川の県外、管

理課、建材課、経理課からなっていました。当時

マルダイの営業手法は、出張大売り出しというや

り方で、２ヶ月に１回程のペースで本社会場、山

梨甲府会場、御殿場会場では２～３週間前から材

を搬入し整列し、売り出しの後はやはり２～３週

間かけてその会場から配達（出荷）業務を行いま

す。その間担当者は近くに泊まり込んで仕事を行

っていました。 
当時マルダイには、私と同じような形で修業に

来ている社員がいました。社員の食堂にも使う会

議室の２階に社長夫婦が住まいとして使い３階

が私達修行生の部屋になっています。 
給料は７万くらいだったと思います。毎月、４万

位を渡されあとは貯金。当時大卒で１５万位だっ

たと思います。 
私が入社した時は長野の伊奈から飯島さん、埼

玉の所沢から井出さんという２人が働いていま

した。２人共営業３課の神奈川担当でしたが私が

入社して配置換えがあり、井出さんが営業２課の

静岡以西担当に移り、私が神奈川の小田原～川崎

までの海側、飯島さんが秦野～相模原、八王子担

当になりました。通常は入社すると少なくとも１、

２年は管理課に入り会社で入出荷するのですが、

私はいきなり営業に出ることになりました。 
材木屋の出身とはいえほとんど素人の私は神奈

川の道もわかりませんし、材木のこともわからな

かったので大変でした。毎日富士インターから東

名を使いダットサントラックで担当の大工さん

の所に廻ります。集金に廻ることと売り出しのチ

ラシを配るのがメインの仕事でした。あるとき平

塚の大工さんのもとへ行った時、何でも良いから

と言うと、それでは付鴨居を持って来いと言われ

ましたが何のことかわかりません。お客さんに教

えてもらうこともたびたびでした。 

何とか売り上げをあげたいと、仕入れの担当者か

ら売りやすいものを教えてもらい単価表を作成

し、大工さんの所に行ってはその話だけをしたの

も今となっては懐かしい思い出です。また、マル

ダイでは年末になると年末セールというものが

あって、建材品（天井板とか照明）を買っていた

だくと旅行をプレゼントするというセール販売

がありました。 
神奈川の大工さんは建売業者さんが多いので、セ

ール付商品を買ってくれる顧客は少なかったの

ですが先輩の飯島さんから１１月頃から年内は

PM１１時前には帰ってくるのはやめて、セール

を神奈川から出そうといわれました。毎晩夜遅く

まで大工さんの所でねばり強く売り込みを続け

たりしました。 
大変だったマルダイ修行も、楽しいこともたく

さんありました。 
３階での合宿生活の様な生活は、同じ境遇の先

輩・後輩とは夜な夜ないろいろと話をしましたし、

飲み会もたくさんありました。社長、奥さんにも

大変お世話になりました。 
２年目に入った頃、マルダイは富士市大渕に新し

い倉庫を購入しました。現在は本社をそこに移転

しています。敷地１万５千坪。建屋は３千坪との

ことです。鉄骨工場だった所で、できた時は東洋

一といわれたと聞いています。 
私の後から毎年数人の社員（修業生）も入り、私

も２年神奈川を担当し、３年目は営業２課の静岡

以西が担当地域となり、時には焼津・藤枝にも営

業で来るようになりました。 
３年過ぎた頃、父からもう早く帰ってこいと言

われ、社長にお願いして、８月で退職させていた

だくこととなりました。最後の半年は営業もおり

管理課の仕事や仕入で市場などにも連れていっ

ていただいきました。 
その後、退職して実家に入るのですがこの３年半

の良き経験は今でも忘れません。 

■ 今 週 の 一 言          寺田 章君 
「私の父・母」 
おかげさまで両親は共に健在で何とか二人三

脚で生活しております。歳は両親共に大正１４年

生まれの８８歳です。 
父は小学校の教員をしておりました。酒飲みの

不良教師で今であれば即くびになっていたので
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はないかと思っております。 
飲みすぎで胃はほとんど切り取って残っており

ませんし、すい臓炎も患っており定期的に通院し

ております。さすがに最近は酒も煙草もいっさい

口にしておりませんが、その代わりか一日中何か

を食べております。 
足も弱ってきており長く歩くことはできません

が、買い物は自転車に乗ってあちこち出かけてお

ります。危なっかしいので３輪車にしたらと言っ

ているのですが、プライドがあるのか「いやだ」

の一点張りです。 
母は耳が遠くなっていますが元気で１人で外

出もしておりましたが、数年前に歩いて買い物に

行く途中転びました。幸いおでこと鼻に擦り傷を

負った程度ですみましたが、それ以来１人で外出

することはなくなりました。 
ただ、週に１回デイサービスを利用しており、行

く前日には必ず美容院で洗髪してもらっており

ます。ずっと家にいるので、この外出を大変楽し

みにしているようです。 
父は買い物、母は料理を作り、ゆっくりですが

なんとか２人で生きています。 
私はなるべく手助けをしないで、なんとか二人三

脚で暮らしていけるよう見守っていきたいと思

っております。 
高校卒業以来４０年間一緒に住んだことがなく、

３年前からは親孝行を込め実家に単身赴任して

おります。 
これからも元気に生活してくれることを願って

います。 
 
 

●例会プログラム● 
例会日 クラブ行事 摘要 
3/1(金) 

第 1030 回 ＩＧＭ報告  

3/8（金） 
第 1031 回 

ＩＭ報告 
ＩＧＭ報告  

3/15(金) 
第 1032 回 会員卓話  

3/22（金） 
第 1033 回 早朝例会  

3/29（金） 
第 1034 回 会員卓話  

 
         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

    （担当／伊藤恒君） 


